

Fundación



ACTIVIDADES FUNDACIÓN COCUCU 2024

Actividad 1: Entrega de Kits Escolares

En el mes de enero de 2024, la Fundación Cococu realizó una significativa jornada de entrega de kits escolares a los niños y niñas de la **Institución Técnica Ambiental Combeima – Sede Nicolás Esguerra**, ubicada en el Cañón del Combeima.

Fueron cerca de **100 estudiantes beneficiados** con este apoyo, que incluyó cuadernos, lápices, colores, reglas, borradores y otros elementos esenciales para el regreso a clases. Esta actividad tuvo como propósito:

- **Apoyar el acceso a la educación:** Al brindar los materiales básicos, se facilita la participación activa de los niños en sus procesos escolares.
- **Reducir la carga económica de las familias:** Muchos hogares del sector enfrentan dificultades económicas, y este tipo de iniciativas alivia parte de esos gastos.
- **Motivar el aprendizaje:** Recibir un kit escolar completo genera entusiasmo y refuerza el compromiso de los niños con su educación.

Actividad 2: Curso de Lectoescritura

En el mes de septiembre con el equipo de la fundación Cococu, se planeó iniciar un curso de lecto-escritura para los habitantes del Cañón del combeima, con el fin de:

- **Mejorar las habilidades de comunicación:** Permite a las personas expresarse de manera más clara y efectiva, tanto de forma oral como escrita.
- **Aumentar las oportunidades educativas y laborales:** La lectoescritura es fundamental para acceder a la educación formal y para muchos puestos de trabajo.
- **Desarrollar el pensamiento crítico y la capacidad de análisis:** La lectura fomenta la reflexión y el análisis de la información.
- **Ampliar el vocabulario y la comprensión:** Exponerse a diferentes textos enriquece el lenguaje y la capacidad de entender conceptos complejos.
- **Mayor acceso a la información y al conocimiento:** La lectura abre un mundo de posibilidades para aprender sobre diversos temas.

Luego de realizar el debido análisis, llegamos a la conclusión, de la importancia de este curso, así que se decidió implementarlo.

El día 30 de septiembre de 2024 se realizó la compra del material necesario en la distribuidora Soluciones MAF S.A.S, para de esta manera darle inicio al curso de manera oficial el 01 de octubre de 2024, destinando un (1) día a la semana para las clases.

Actividad 3: Celebración de Halloween.

En el mes de octubre con el equipo de la fundación Cococu, se planeó realizar una actividad para los niños de la vereda villa restrepo para la celebración de Halloween, con el fin de:

- Fomentar la alegría y la diversión: Halloween es una oportunidad para que los niños se diviertan, ríen y disfruten de un ambiente festivo y diferente a su rutina diaria.
- Estimular la imaginación y la creatividad: La elección y creación de disfraces permite a los niños expresar su individualidad y dar rienda suelta a su imaginación.
- Desarrollar habilidades sociales: Participar en actividades grupales, interactuar con otros niños y adultos, y compartir experiencias fortalece sus habilidades sociales.
- Fomentar el sentido de comunidad: Una celebración organizada por la fundación puede reunir a niños de diferentes partes del Cañón del Combeima, fortaleciendo los lazos comunitarios y el sentido de pertenencia.

Teniendo en cuenta lo anterior, llegamos a la conclusión de los beneficios que traería esta actividad para la comunidad y por ende se decidió realizarla. Por ende, se realizaron las siguientes compras:

El día 19 de octubre de 2024, se realizó la compra de los detalles los cuales fueron, 1 caja de colores para cada niño en la distribuidora Soluciones MAF S.A.S, este siendo nuestro aporte como fundación para la actividad.

Así mismo, el 21 de octubre de 2025, el equipo definió organizar una camiseta que nos identificara con la comunidad y con la ciudadanía en general, con el fin de utilizarla en todos los eventos, actividades y demás demostraciones de la fundación. Igualmente, para esta actividad el 25 de octubre de 2024 se compraron algunos premios adicionales para una actividad que se llevó a cabo sobre “concurso de disfraces”, también el 29 de octubre de 2024 se compraron algunos paquetes de dulces para repartir a todos los asistentes al evento y se definió el 30 de octubre de 2024 comprar bolsas de papel personalizadas con el logo de la fundación para entregar los detalles.

Actividad 4: Celebración de navidad

La última actividad que realizamos en el año 2024 fue la celebración de navidad, la cual se realizo por medio de novenas en 3 lugares diferentes en las partes altas para de esta manera, impactar la comunidad no solo de los centros poblados sino también a las personas de las áreas de difícil acceso. Por ende, el 16 de diciembre de 2024 se compraron una serie de regalos de navidad para los niños de las veredas El

Secreto y El Retiro, La maría combeima y la maría piedra grande. Estos fueron repartidos en días distintos y se realizaron las novenas completas con cada uno de ellos.



Curso Lectoescritura



📅 Octubre 2024 Apoyo Social

Celebración de Halloween en Villarestrepo

Organizamos un evento especial de Halloween para los niños de Villarestrepo, creando un espacio de diversión y encuentro comunitario.

Impacto en la Comunidad

- Diversión y entretenimiento para los niños
- Fortalecimiento de lazos comunitarios
- Creación de espacios de encuentro
- Promoción de actividades recreativas



Entre otras celebraciones con los niños y adultos durante el 2.024.



Celebración Navideña

Gabriela

GABRIELA SOFIA ARDILA
Representante Legal
Fundación Cococú